

Marcos López, alcalde de Copiapó: “Me parece que es preocupante que existan autoridades y candidatos que hablen sobre temas que no conocen y desinformen a la comunidad”

“ Desde el 1 de julio al 11 de septiembre, hubo más de 220 turnos de médicos programados en el SAR de Paipote, con un cumplimiento del 91%”. Con esas palabras, el alcalde de Copiapó, Marcos López, defendió la gestión del municipio para la atención de la comunidad de Paipote y de quienes se atienden en el Servicio de Alta Resolutivita del sector.

“ Nos parece que es preocupante que autoridades y candidatos hablen sobre temas que no conocen y que desinformen a la comunidad. Uno esperaría que ellos tomaran contacto con el municipio antes de emitir este tipo de declaraciones, porque la salud y las necesidades de las personas no deben ser utilizadas como herramientas de propaganda política; son temas de suma importancia. Como municipio, realizamos una gestión significativa en el ámbito de la salud, el convenio original era de 15 horas, pero con un aporte adicional de 200 millones, logramos ampliar el centro de salud para que operara las 24 horas. Estos son datos concretos que reflejan una gestión efectiva,” destacó López.

En la misma línea el alcalde agregó que,

“ respecto a la crítica que realiza la diputada Sofía Cid, quiero señalar que antes de criticar la situación en Paipote o de la Municipalidad de Copiapó, primero es crucial estu-



diar cuál es la profundidad de la crisis de falta de médicos en toda la salud primaria de la región. Un análisis exhaustivo de esta problemática es fundamental para emitir críticas constructivas y basadas en la realidad”.

A sus palabras se sumó la Seremi de Salud, Jéssica Rojas, quien indicó que

“ frente a las declaraciones de la diputada inmediatamente tomamos contacto con el alcalde Marcos López para conocer la situación y las gestiones que se estaban realizando. Junto al municipio de Copiapó, el equipo

directivo del SAR de Paipote y el Servicio de Salud de Atacama mantenemos un contacto permanente con las y los vecinos de las agrupaciones territoriales de Paipote para mantenerlos informados sobre los avances y la oferta programática disponible en el sector salud.”.